
OFFICIEL

Ainsi qu'il a été entendu entre les évêques des trois provinces ecclésiastiques de Québec, Montréal et Ottawa, pour remercier Dieu des grâces et bénédictions dont il a comblé notre auguste souveraine et tout son empire, pendant les soixante années de son règne, un *Te Deum* sera chanté, à l'issue de la messe principale, dans toutes les églises et chapelles du diocèse de Valleyfield, le dimanche, 20 juin prochain.

" HOMMAGE A MGR MERRY DEL VAL "

" DELEGUE APOSTOLIQUE AU CANADA "

Souvenir de la visite de Son Excellence à Valleyfield, les 21, 22 et 23 avril 1897. — En vente à Valleyfield, chez M. E. H. Solis, libraire-éditeur. — Prix 25 centins.

L'ARTICLE qui suit, le lecteur le verra facilement, n'a pas été préparé pour la *Revue*. Cependant, l'auteur nous ayant permis de le produire ici, nous sommes très heureux de profiter de cette permission bienveillante, et à qui de droit, nous offrons nos plus sincères remerciements.

Un joli volume est toujours une chose agréable à recevoir. Celui dont nous accusons réception l'est doublement : par le fond et par la forme.

C'est le compte-rendu exact et complet des fêtes qui ont eu lieu dans la ville épiscopale de Valleyfield, à l'occasion de la visite de Son Excellence Mgr Merry Del Val, délégué apostolique au Canada.

Ces fêtes où se manifestaient, avec un si frappant caractère de sincérité, l'esprit de foi de nos religieuses populations, la